



EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

MSK CATCH: consejos de expertos sobre los síndromes de cáncer hereditario

Cuando tiene un alto riesgo de padecer cáncer debido a los genes con los que nació, necesita todo el apoyo posible. Estamos aquí para acompañarle y hacer frente juntos a su síndrome de cáncer hereditario mientras le ayudamos a vivir su vida de la mejor manera. Nuestra clínica es **MSK CATCH**, y nuestro nombre significa **Comprehensive Assessment, Treatment, and Prevention of Cancers with Hereditary Predispositions** (Evaluación integral, tratamiento y prevención de cánceres con predisposición hereditaria).

¿Qué es un síndrome de cáncer hereditario?

Un síndrome de cáncer hereditario es provocado por mutaciones genéticas que los padres transmiten a los hijos antes de que nacen.

¿Qué es la clínica MSK CATCH? ¿Cumpló

con los requisitos?

MSK CATCH está dirigido solo a las personas que tienen el síndrome de cáncer hereditario. Son personas con un alto riesgo de padecer cáncer y nuestra clínica los monitorea de cerca durante un largo período para ver si el cáncer se presenta. Este proceso se conoce como vigilancia. Si sus exámenes genéticos muestran que es posible que necesite un examen y un tratamiento especiales, es importante que su equipo de atención médica tenga mucha experiencia en el manejo del riesgo de cáncer hereditario.

Solo cumple con los requisitos para MSK CATCH si ya se sometió a exámenes genéticos y asesoramiento, de modo que estemos seguros de que la vigilancia es adecuada para usted.

¿Cuáles son los beneficios de una clínica de vigilancia?

La vigilancia de cerca y las pruebas de detección de cáncer periódicas ayudan a detectar el cáncer temprano, cuando es más fácil de tratar. La vigilancia no previene el cáncer. Pero la detección temprana le da una mejor oportunidad de supervivencia y calidad de vida. Por ejemplo, 9 de cada 10 personas con cáncer de colon sobreviven cuando se lo detecta a tiempo en una fase

inicial. Pero solo alrededor de 2 de cada 10 personas sobreviven si no se lo detecta a tiempo.

Es importante entender su riesgo personal de padecer cáncer y también los beneficios, riesgos y efectos secundarios posibles de bajar ese riesgo a través de la cirugía y otras opciones.

¿Qué ocurre durante mi primera consulta?

Le daremos un plan de vigilancia personal que sea adecuado para su síndrome de cáncer. Incluirá recomendaciones para que se realice pruebas de detección de expertos de MSK para controlar su afección. MSK CATCH también:

- Explicará su mutación genética
- Evaluará su riesgo de padecer cáncer
- Hará recomendaciones personales sobre la prevención del cáncer
- Le conectará con cirujanos de MSK para saber si la cirugía para prevenir el cáncer es adecuada para usted
- Le dará recursos educativos

Si me diagnostican el síndrome de cáncer

hereditario, ¿mis familiares deberían realizarse pruebas de detección?

Aunque no hemos identificado las causas genéticas de todos los tipos de cáncer, las mutaciones genéticas pueden transmitirse de padres a hijos, lo que aumenta el riesgo de padecer una enfermedad. Sus parientes biológicos podrían tener un mayor riesgo de padecer cáncer. Le ayudaremos a comprender quiénes están en riesgo en su familia y cómo hablar con ellos sobre el cáncer. Hablaremos sobre las opciones para que sus familiares se realicen pruebas de detección.

¿Las visitas de telemedicina son una opción adecuada para mí?

Antes de su cita, recibirá un cuestionario breve en la bandeja de entrada de nuestro portal para pacientes, MyMSK. Sus respuestas nos dirán si una visita de telemedicina es una opción adecuada para usted. Le daremos una atención de primera categoría en la comodidad de su hogar.

Nuestros expertos:

- [Alicia Latham](#), directora médica, MSK CATCH
- [Dennis Chi](#), director de cirugía, MSK CATCH
- [Lisa Milli](#), directora de asuntos clínicos, MSK CATCH

- [Angela Arnold Ross](#), asesora en genética licenciada superior

Si tiene preguntas, contacte a un integrante del equipo de atención directamente. Si es paciente de MSK y necesita comunicarse con un proveedor después de las 5:00 p. m. los fines de semana o un día feriado, llame al 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite www.mskcc.org/pe y busque en nuestra biblioteca virtual.

MSK CATCH: Expert advice on hereditary cancer syndromes -
Last updated on January 6, 2022

Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de
Memorial Sloan Kettering Cancer Center